

1つ大きなクラスになって、新しいことたくさん！！初めは、不安そうにしていた子も、今では楽しそうに過ごしていますよ★

新しいこと、楽しいこといっぱいだった4月の様子をお伝えしますね！

お家でこのおたよりをお子さんと一緒に見ながら、お話するきっかけになればと思っていますので、毎号お楽しみに～★

幼児だより

2018.4.27 発行



教会でクローバーつみしたよ
帰りには、うめのみ公園でおにぎりも食べたよ＝



イースターエッグ探し



部屋の中で卵を隠しあ
いっこ、探しあいっこしま
した★
すぐ見つかる子、なかなか
見つからず焦る子も
でも、最後はちゃんと見
つかってうれしそうにし
ていましたよ！！



お外で遊ぶのきもちいい！！

天気の良い日が多く、毎日お庭や公園でたくさん遊びました。ダンゴムシ探しや鬼ごっこ、ブランコが人気◎



★おしらせ★

- 暑い日も増えてきて、戸外で体を動かすと汗をかきますので、半袖の着替えをロッカーに入れておいてください。
- 必ずすべての持ち物に、名前の記入をお願いします。子どもたちが自分の物かわからなくなって困っています。

お部屋では、ゲームやままごと、おえかきが人気◎
2F、3F好きなお部屋で好きな遊びを楽しんでいます！
子どもたちが、自分で好きな遊びを好きな友だちと楽しめるようにおもちゃを置いたり、選べるようにしたりしています！何の遊びが好きなのかお子さんに聞いてみてくださいねー◎

